



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cathédrale de Lausanne: nomination d'une nouvelle intendante

Après 16 ans d'activité à l'Etat, l'intendant de la Cathédrale de Lausanne, M. Giulio Pistolato, a demandé à mettre fin à son mandat. Pour lui succéder, le Service des communes et des relations institutionnelles a désigné Mme Myriam Gex-Fabry.

Le cahier des charges de l'intendant de la Cathédrale de Lausanne - poste méconnu - consiste notamment à diriger l'exploitation de l'édifice, assurer sa surveillance et la coordination des activités qui s'y déroulent ; il en va du fonctionnement des installations techniques et de la maintenance courante de l'édifice, de la direction de l'accueil et de la librairie ainsi que de la coordination et de la responsabilité du personnel d'exploitation. L'intendant est donc le coordinateur des nombreuses activités culturelles et culturelles qui animent la Cathédrale de Lausanne, haut lieu de l'histoire vaudoise. C'est également lui qui s'assure de l'accueil des quelque 400'000 visiteurs annuels que voit passer l'édifice.

L'intendant, M. Giulio Pistolato, 54 ans, est entré en fonction en 1996. Le Département de l'intérieur lui dit ses remerciements pour tout le travail accompli.

Mme Myriam Gex-Fabry, 40 ans, lui succède dès ce jour. Elle a travaillé en tant que dessinatrice en bâtiment, adjointe dans un bureau d'architecte. Elle a également participé à un chantier de fouilles médiévales en Valais. Il faut en outre noter qu'elle a collaboré en tant que rédactrice à l'édition de deux revues d'architecture. La mise au concours du poste a vu le dépôt de plus de 30 dossiers. L'expérience variée de Mme Gex-Fabry dans des domaines qui vont du bureau d'architecte au chantier archéologique ont convaincu le SeCRI qu'elle était la candidate adéquate. Le Département de l'intérieur lui souhaite plein succès pour cette nouvelle activité faite de dévouement et de passion.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud
Lausanne, le 15 octobre 2012

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DINT, Eric Golaz, chef du Service des communes et des relations institutionnelles, 021 316 40
80